



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年4月3日朝刊中部版

新芽を丁寧に摘み取る地元住民ら 静岡市駿河区丸子



①記事にある「露地栽培」と「新芽」はそれぞれ何と読みますか。ひらがなで書きましょう。

露地栽培（ **ろじさいばい** ）

新芽（ **しんめ** ）

②記事の品種「近藤早生」の特徴は何ですか。

花のような甘い香りが特徴

③収穫が昨年よりも早くなった理由は何ですか。

（例）年明けから温暖な気候が続いたことから凍霜害の影響がなく、芽がそろったから。

新茶 近藤早生 初摘み

静岡市駿河区丸子の元宿山で2日、地元住民らが露地栽培の新茶を初収穫した。約40人が「近藤早生（わせ）」の新芽を丁寧に摘み取った。

収穫は昨年より5日早い。生産者の松川洋平さん(41)によると、年明けから温暖な気候が続いたことから凍霜害の影響がなく、芽がそろったという。

駿河区丸子元宿山

同品種は丸子地区原産で、花のような甘い香りが特徴。同市葵区の静岡茶市場に3日、20～30キロを上場し、静岡伊勢丹で6日から販売を始めるという。

松川さんは「茶の新芽は春の到来を教えてくれる。コロナで落ち込んでいる人にも、新茶の香りを楽しんでもらえれば」と話した。（経済部・駒木千尋）

④このお茶の生産者はどのような願いをもって初摘みに臨んだと思いますか。願いを想像して30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

（例）コロナで落ち込んでいる人にも、新茶の香りを楽しんでほしい。(29字)

新茶の香りで春の到来を感じてくれるとうれしいな。(24字) など

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校／国語、社会、総合)